

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPECIAL DÉCORATION N° 22 – 2020



**PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS**
LES TENDANCES
DU MOMENT

**LES 100
DÉCORATEURS
QUI COMPTENT**

HORS-SÉRIE DÉCORATION
LE GRAND GUIDE
2020

FRENCH
BILINGUAL
EDITION
ENGLISH

M 07305 - 22H - F : 19,95 € - RD





Un appartement à New York.
An apartment in New York.

Jenny Valiant

Jean-Louis Deniot

PARIS



Camaïeux graphiques

Dans tout ce qu'il réalise se profile une infinie douceur, une harmonie envahissante, un air de fête. Au sein de son agence créée en 2005, Jean-Louis Deniot réalise, entre deux avions, maisons, palais, hôtels, boutiques, yacht, jet privé... sur lesquels plane un esprit haute couture qui s'applique également aux objets qu'il dessine. Vision. Le refus de s'inscrire dans une couleur, une matière, une école, un systématisme, une zone de confort. Dernières réalisations. L'hôtel cinq étoiles Cambridge House à Londres, 357 appartements au Waldorf Astoria à New York, les nouveaux locaux de l'agence sur le quai d'Orsay, la rénovation du château Gabriel en Normandie et un nouvel ouvrage aux éditions Rizzoli. **S.G.**

Monochrome macrocosms

His interiors emanate an enveloping serenity, an infectious harmony, a festive atmosphere. Since the opening of his agency in 2005, Jean-Louis Deniot has been traveling the globe designing houses, palaces, hotels, stores, yachts, private jets... All imbued with an *haute couture* spirit that extends to his furniture creations. Vision. A steadfast refusal to limit himself to any one palette of colors or materials, let alone any esthetic school, system or comfort zone. Latest projects. The five-star Cambridge House hotel in London, 357 apartments at the Waldorf Astoria in New York, a new headquarters for his agency on Quai d'Orsay in Paris, the renovation of Château Gabriel in Normandy, and a new book published by Rizzoli. **S.G.**